

**特定非営利活動法人  
ニッポン・アクティブライフ・クラブ**

事務局:大阪市中央区常盤町2-1-8 FGビル大阪 〒540-0028  
電話06-6941-5448(代表) FAX06-6941-5130  
ホームページ <http://nalc.jp> 奇数月  
10日発行  
✉ kato@nalc.jp

**ナルクの現勢 2022年9月現在**

地域	活動拠点数	地域	活動拠点数	海外	活動拠点数
北海道	11	中部	6	ナルクUSA	1
東北	5	近畿	31	ナルクスイス	1
関東	21	中国	5	ナルクUK	1
信州	3	四国	3	ナルクオランダ	1
北陸	2	九州	3	合計	4
					90

新型コロナウイルスの蔓延で延期されたが、6月25日札幌で（公財）さわやか福祉財団堀田会長を迎えて、感染対策を実施した上で開催。本部からは神野会長、道内各拠点の代表・役員をはじめ、一般市民の方も参加して盛大に行われた。

札幌拠点会員の皆さんによるお家芸の寸劇も演じられた。

昨年予定していたナルク札幌拠点設立25周年記念事業は、

ホームページ <http://nalc.jp> 奇数月  
10日発行  
✉ kato@nalc.jp

6月25日(土)に札幌 大の影響を受けて1年延べ、感染第6波の厳しい中、感染対策を十分確保して、感染対策を十分確保が開催された。本来は昨年6月に予定していたが、した中での開催となつた。

コロナウイルスの感染拡大、語ろう」。

第一部は、公益財団法第1部は、公益財団法



6月25日(土)に札幌 市内のホテル「ロイトン」にて、ナルク札幌拠点設立25周年記念事業が開催された。本来は昨年6月に予定していたが、した中での開催となつた。

大の影響を受けて1年延べ、感染第6波の厳しい中、感染対策を十分確保が開催された。本来は昨年6月に予定していたが、した中での開催となつた。

コロナウイルスの感染拡大、語ろう」。

第一部は、公益財団法第1部は、公益財団法

6月25日(土)に札幌 市内のホテル「ロイトン」にて、ナルク札幌拠点設立25周年記念事業が開催された。本来は昨年6月に予定していたが、した中での開催となつた。

大の影響を受けて1年延べ、感染第6波の厳しい中、感染対策を十分確保が開催された。本来は昨年6月に予定していたが、した中での開催となつた。

コロナウイルスの感染拡大、語ろう」。

第一部は、公益財団法第1部は、公益財団法

**団体賛助会員**

あいおい損保ニッセイ同和損害保険・亀岡病院・関西電力労働組合・近畿労働金庫・公益社・全電通近畿社会福祉事業団・東北電力労働組合・東北発電工業労働組合・東京電力労働組合・パナソニック・パナソニックグループ労働組合連合会・ユアテックユニオン・労働者福祉中央協議会・亀岡松花苑(みづの木)・ライフ薬局(株)明倫社・ダイハツ労働組合・ダイキン工業労働組合・ディサービスセンター(さくら) (敬称略)

月日の経つのが早く感じられる今日この頃、本年度上期も終わろうとしています。今年の夏は、梅雨明けが早く厳しい猛暑が続くなか、コロナ禍ではありましたが、各地区で「夏祭り」が例年通り開催されました。会員の皆様には、それぞれ印象に残っている「夏まつり」があると思いますが、私は特に印象に残っている三大「夏祭り」があります。一つ目は「博多祇園山笠」。私が福岡に転勤した時、会社がお祭りの主催の柳田神社の氏子でしたので、神社の特設会場の桟敷で家族とともに見学したこと覚えてます。博多の街を神輿を担ぎタイムを競う祭りで、とても勇壮でした。二つ目は「青森ねぶた祭り」。会社が山車を出していた関係で招待され、衣装も揃えて頂き、山車の先頭で「ラツセラ」、ラツセラー!と提灯を持って跳ねた記憶が鮮明に残っています。三つめは千余年の歴史を誇る大阪地元の日本三大祭りの一つ、大阪天満宮の「天神祭り」です。本年も新型コロナウィルスの影響で大川で行われる「船渡御」「花火大会」が中止になりましたが、在職時代に近所のレストランの紹介で、何十艘も出る「船渡御」に乗船し船上で花火を楽しみました。早くコロナが終息し通常の「夏祭り」が全国各地で開催されることを祈るのみです。(神野毅)



月日の経つのが早く感じられる今日この頃、本年度上期も終わろうとしています。今年の夏は、梅雨明けが早く厳しい猛暑が続くなか、コロナ禍ではあります。会員の皆様には、それぞれ印象に残っている「夏まつり」があると思いますが、私は特に印象に残っている三大「夏祭り」があります。一つ目は「博多祇園山笠」。私が福岡に転勤した時、会社がお祭りの主催の柳田神社の氏子でしたので、神社の特設会場の桟敷で家族とともに見学したこと覚えてます。博多の街を神輿を担ぎタイムを競う祭りで、とても勇壮でした。二つ目は「青森ねぶた祭り」。会社が山車を出していた関係で招待され、衣装も揃えて頂き、山車の先頭で「ラツセラ」、ラツセラー!と提灯を持って跳ねた記憶が鮮明に残っています。三つめは千余年の歴史を誇る大阪地元の日本三大祭りの一つ、大阪天満宮の「天神祭り」です。本年も新型コロナウィルスの影響で大川で行われる「船渡御」「花火大会」が中止になりましたが、在職時代に近所のレストランの紹介で、何十艘も出る「船渡御」に乗船し船上で花火を楽しみました。早くコロナが終息し通常の「夏祭り」が全国各地で開催されることを祈るのみです。(神野毅)

札幌拠点が実施した「会員増強キャンペーン」で功績のあった会員と、過去5年間に積極的に活動された会員に、神野会長から感謝状が贈呈された。奉仕活動点数・奉仕活動点数の達成に努めた会員に、神野会長から感謝状が贈呈された。

札幌市議会議員の石川さわ子氏の発声で祝杯を上げ祝



札幌拠点全員のパワーでの設立25周年記念行事であった。

すでに30周年記念行事

に向けて若手会員を中心

にスタートを切っている。

(北海道・札幌拠点)

事務局長 湯川靖司

札幌拠点が実施した宴に入った。

会員を含めた「こもれびGサウンズ」による男声コーラスで座が和やかになつたところで、札幌

拠点の「ピシコロ劇団」による「お笑い鎌倉殿の13

より源平合戦が始

新型コロナウイルス禍

での厳しい状況の中、札

幌拠点全員のパワーでの

設立25周年記念行事で

あつた。

すでに30周年記念行事

に向けて若手会員を中心

にスタートを切っている。

(北海道・札幌拠点)

事務局長 湯川靖司

まつた。第2部の参加者

84名の方が、入れ替わり立ち代わり役者を務め、

驚きと感嘆の渦に巻かれ

て閉宴となつた。

84

名の方が、入れ替わり

立ち代わり役者を務め、



